

## 2014年4月8日 1学期始業式の話

みなさんおはようございます。私たちの住吉中学は、新たに新入生123名を加え、全校生徒343名になりました。また、土曜日に創立記念日を迎え、66年の歴史と伝統があります。

「君たちの住吉中」を誇りに思い、自信を持って、日常の活動に全力で取り組んでください。

先生は「人にやさしい学校・人にやさしい住中生」を育てていきたいと考えています。

やさしい心は、今の時代にとって、絶対に忘れてはいけないものだと思います。相手に対して「思いやりの心」を大切にして、明るく、楽しい学校をみんなの力でつくりましょう。

### おねがいを2点

1.上級生は下級生をやさしく、時には厳しい態度で、よくわかるように指導してください。

2.積極的に挨拶をし、遅刻をなくし、言葉遣い・服装を正しくしましょう。

君たちをよく知れば、君たちの良さがわかります。

しかし、初対面の人には、君たちのよさが見えません。ルールを守りましょう。自転車での登校や、時間を過ぎて登校していたら、よい風には見えないこともあります。

人がどうこうではなく、社会人としての当たり前の行動をしてください。

本校の教育、生徒は大阪で一番と先生方は思っています。その素直な心を忘れないようにしましょう。

新しい気持ちで「チーム住吉」を発展させましょう。